

横川中学校だより

第9号 令和7年12月

～ともに学ばん ともに磨かん ともに進まん（校歌より）～

2年生宮っ子チャレンジウィーク

11月17日（月）～21日（金）、本校の2年生が『宮っ子チャレンジウィーク（職場体験学習）』に取り組みました。普段の学校生活と違い、緊張感と充実感のある体験ができたようです。ご協力いただきました事業者の皆様に感謝申し上げます。



宮っ子 チャレンジウィーク



道徳 & 社会の研究授業

11月28日（金）、3年7組で道徳の研究授業を行いました。題材は「インターネットの中の社会で」。生徒たちは互いの考えを述べあいながら考えを深めました。また、学校図書館司書の協力を得て、資料の読み聞かせも行いました。

また、12月2日（火）には、社会の授業で税金について学習しました。そのときの様子は国税庁のホームページに後日掲載される予定です（掲載日は未定）。生徒たちは自分が写るかもしれないということで気合を入れて授業に臨んでいました。



おやつカフェ

特定非営利活動法人「栃木県こども応援なないろ」様による『おやつカフェ』を2年生を対象に実施しました。110名ほどの希望者が参加し、どれをいただこうか皆悩んでいました。



部活動 地域展開（ソフトテニス部）

11月15日（土）、ソフトテニス部の地域展開第1回目が横川スポーツクラブのご協力のもと実施されました。



花いっぱい運動

地域協議会の取組の一つとして、2年生の学級委員と2年生の保護者による「花いっぱい運動」が行われました。

玄関がきれいな花で飾られています。



横川中学校ホームページにも写真が掲載されておりますので、ぜひご覧ください。

